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IMPORTANT SAFETY MESSAGES: To prevent personal injury and damage, read all instructions prior to use 

 
WARNING: 
 
• If extension cord is used to power the Warming Pad, use only a grounded cord rated for outdoor. 

Failure to follow this warning can cause overheating or fire resulting in property damage or personal 
injury 

• Do not use with a power supply other than the one provided. Do not use if power supply is broken or 
damaged. Failure to follow this warning can cause overheating or fire resulting in property damage or 
personal injury 

• Do not expose power supply to water. Failure to follow this caution may cause premature heater failure 
and loss of function 

• Do not heat any flammable liquid or flammable objects with the Warming Pad. Failure to follow this 
warning can cause overheating or fire resulting in property damage or personal injury 

• Do not use the Warming Pad as a personal warming device. Use of the Warming Pad on or near skin 
may result in burns 

• When heated, handle the Warming Pad with gloves to protect your hands. Failure to do so may cause 
burns 
 

CAUTION: 

• Do not tamper with or modify this Warming Pad in any way. Failure to follow this caution may cause 
premature heater failure and loss of function 

• If moisture is present, disconnect power before handling the Warming Pad to prevent possible electrical 
shock 

 

Note: The Warming Pad temperature will be between 90 - 130 F (32C – 54C) depending on ambient 
temperature and where its used. 

 

WARMING PAD USE INSTRUCTIONS 
1. Insert barrel plug of the power supply or 12VDC vehicle adapter into the barrel plug of the Warming Pad. 
2. Plug into outlet for use with power supply or 12VDC vehicle port for use with 12VDC vehicle adapter.  
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IMPORTANT MESSAGE DE SÉCURITÉ : Pour éviter les blessures et les dommages, lisez toutes les 
instructions avant l'utilisation.     

 
AVERTISSEMENT: 
 
• Si une rallonge est utilisée pour alimenter le coussin chauffant, utilisez uniquement un cordon 

d’alimentation mis à la terre conçu pour une utilisation extérieure. Le non-respect de cet avertissement 
peut provoquer une surchauffe ou un incendie et entraîner des dommages matériels ou corporels.                  

• Ne pas utiliser avec un bloc d’alimentation autre que celui fourni. Ne pas utiliser si le bloc d'alimentation 
est brisé ou endommagé. Le non-respect de cet avertissement peut provoquer une surchauffe ou un 
incendie et entraîner des dommages matériels ou corporels.                                                                             

• N'exposez pas le bloc d’alimentation à l'eau. Le non-respect de cette mise en garde peut entraîner une 
défaillance prématurée du coussin chauffant et une perte de fonction.                                                              

• Ne chauffez pas de liquide ou d'objet inflammable avec le coussin chauffant. Le non-respect de cet 
avertissement peut provoquer une surchauffe ou un incendie et entraîner des dommages matériels ou 
corporels.   

• N'utilisez pas le coussin chauffant en tant que coussin chauffant pour le corps. L'utilisation du coussin 
chauffant sur ou près de la peau peut entraîner des brûlures. 

• Lorsqu'il a chauffé, manipulez le coussin chauffant avec des gants pour protéger vos mains. Le non-
respect de cette consigne peut entraîner des brûlures. 

MISE EN GARDE:                                                                                                                                                     
●     Ne pas altérer ou modifier ce coussin chauffant de quelque façon que ce soit. Le non-respect de cet            
       avertissement peut entraîner une défaillance prématurée du coussin chauffant et une perte de fonction.                                                                                                                                                       

             ●     En cas d’humidité, débranchez l'alimentation avant de manipuler le coussin chauffant pour éviter tout   
                    risque de choc électrique.   
                                                                              
Remarque: La température du coussin chauffant se situe entre 32C et 54C (90 et 130 F) selon la température 
ambiante et l'endroit où il est utilisé.     

INSTRUCTIONS D’UTILISATION DU COUSSIN CHAUFFANT  
1. Insérez la prise cylindrique du bloc d'alimentation ou de l'adaptateur 12 Vcc du véhicule dans le connecteur 

de prise cylindrique du coussin chauffant. 
2. Branchez la fiche dans la prise de courant pour l'utilisation du bloc d'alimentation ou dans le port 12Vcc du 

véhicule pour l'utilisation de l'adaptateur 12Vcc de véhicule.    

              

 
 
 
 
 
 
 
GARANTIE 
La déclaration de garantie de Phillips & Temro Industries se trouve sur le site Web à l'adresse suivante : 
phillipsandtemro.com/terms.  
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